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CONSIGLIO 
REGIONALE 
DEL PIEMONTE 

Gruppo Camiliare Forza Italia 

Ai 2LItici 2L-AS/K 

Al Presidente 
del Consiglio regionale 

Nino BOUITI 
SEM 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 2` ,- L  40 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere -- Non più di tre per Gruppo) 

Oggetto: Incremento del numero dei posti letto CAVS e loro ridistribuzione sul territorio ASI. 
CN2 

PREMESSO che 
- la Continuità Assistenziale a Valenza Sanitaria (CAVS) rappresenta una struttura sanitaria 
intermedia tra ospedale e territorio a valenza territoriale; 
- i letti di Continuità Assistenziale a Valenza Sanitaria costituiscono un'opportunità di ricovero per i 
malati, soprattutto anziani e non autosufficienti, alletti da forme morbose croniche, che necessitano 
di trattamenti riabilitativi e di assistenza sanitaria continua per ottenere un miglioramento della 
condizione di malattia e/impedirne il peggioramento; 
- i letti CAVS sono attualmente quasi esclusivamente destinati a quei pazienti che, conclusa la fase 
acuta del ricovero, necessitano di un prolungamento dell'intervento assistenziale ospedaliero con 
trattamenti sanitari con sorveglianza continua; 

VISTO che 
- con l'evolversi delle cure e dei trattamenti sanitari, si sta procedendo verso una popolazione 
sempre più anziana, affetta da patologie croniche e/o invalidanti; 
- sovente le famiglie non riescono a farsi carico dei propri cari quando essi vengono dimessi dalle 
strutture ospedaliere, o incorrono in fatti acuti o riacutizzazioni delle patologie croniche, e faticano 
a garantire loro assistenza e cure adeguate; 
- il territorio della ASL CN2 è molto esteso; 

CONSIDERATO che 
- la Regione Piemonte ha assegnato al territorio cuneese i posti letto CAVS nel seguente modo: 

• 60 al Centro di Riabilitazione Ferrero di Alba; 
• 20 al costruendo ospedale di Verduno; 
• 18 all'Ospedale di Canale; 

RITENUTO che 
- tale assegnazione dei posti letto sia inadeguata nel numero e sbilanciata nella distribuzione 
territoriale 

SI INTERROGA 
il Presidente della Giunta 
l'Assessore 

per sapere se non si ritenga opportuno rivedere il numero dei posti CAVS assegnato all'Ospedale dì 
Verduno, in considerazione degli ampi spazi che potrebbero essere utilizzati i tal senso nel futuro 
Ospedale, e la loro distribuzione sul territorio. 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


